

David Lucas, alcalde de Móstoles, se reúne con la dirección comarcal de CC.OO. suroeste

Fecha de publicación: 16/11/2016 0:00

Descripción:

- **En la reunión se ha tratado sobre la puesta en marcha de diferentes acciones conjuntas que propicien el desarrollo económico del municipio.**
- **"El objetivo prioritario para este Gobierno municipal y la organización sindical de CC.OO", destacó el Regidor tras el encuentro, es "la creación de empleo estable y digno".**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado de la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, mantuvo un encuentro con el secretario general de CC.OO comarca oeste, Ramón González, y el secretario de organización de CC.OO comarca oeste, Eduardo Ortega.

La reunión, enmarcada dentro de la dinámica iniciada por el Gobierno municipal de seguir reforzando la colaboración con los agentes sociales, ha tenido por objetivo analizar diversos aspectos en relación con el desarrollo económico y el empleo, encuadradas en las acciones que está llevando a cabo 'Móstoles Desarrollo' en el municipio.

David Lucas subrayó tras el encuentro la participación que tienen las organizaciones sindicales, entre ellas CC.OO., "en todos aquellos ámbitos que propicia la mejora de la calidad de vida de los vecinos y vecinas de Móstoles". Por eso, añadió "queremos establecer una colaboración permanente y estable entre el Ayuntamiento de Móstoles y CC.OO. para intentar fomentar programas de desarrollo económico, programas de formación y de recualificación profesional".

Se trata de que se establezcan varios espacios de trabajo conjunto, tales como la formación para los desempleados, la capacitación de aquellas personas que se quieran incorporar al mundo laboral, la protección de los espacios industriales más antiguos, el impulso de nuevos espacios industriales en el municipio, la defensa de los espacios de nueva creación sustentados en las nuevas tecnologías y en

el emprendimiento como elementos vertebradores de la generación de desarrollo económico y empleo.

David Lucas ha resaltado, a su vez, el apoyo que desde CC.OO. se está prestando al Consistorio en el Plan por el Empleo, ya que "la creación de empleo estable y de calidad es una de las más absolutas prioridades del Gobierno municipal".

Convenio de colaboración

En este sentido, David Lucas ha abogado por establecer una colaboración permanente con la organización sindical de CC.OO. Para ello propuso durante el encuentro establecer un convenio que permita, tanto al Ayuntamiento como al sindicato, ahondar en estos temas y en cuantos otros pudieran ser beneficiosos. Se trataría, concluyó el Regidor, de un marco óptimo donde se pueda "abarcara la mayor parte de las acciones posibles en pos de uno de los objetivos que es prioritario para este Gobierno municipal y la organización sindical; la creación de empleo estable y digno".